



CORPORATIVO

ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

ARABIA
SAUDITA
CAMBIA

La OMT elogió al país árabe por el impulso el turismo global con una visa digital y la formación de nuevo capital humano, en especial mujeres



RIAD. La celebración del Día Mundial de Turismo en la capital de Arabia Saudita no es casual. Se trata de la región del mundo que más rápido se está transformando a partir del turismo, sin perder su fuerza cultural, con una oferta de servicios que busca convertir al país musulmán en el mayor mercado emergente para esa industria con inversiones por más de tres trillones de dólares.

Así lo expresó ayer el secretario general de la Organización Mundial de Turismo, **Zurab Pololikashvili** al abrir un encuentro que congrega aquí a más de 500 oficiales, entre ministros de Turismo, empresarios y expertos de unos 120 países.

El funcionario elogió las facilidades que ahora tiene el país árabe para emitir visas electrónicas, así como la formación de capital humano para recibir a más turistas, luego que en el primer trimestre ha recibido nueve millones de visitantes a partir de una oferta de servicios que crece de forma acelerada.

LA RUTA DEL DINERO

Comenzó en Washington la décimo tercera edición del US-México CEO Dialogue, un encuentro liderado por el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, **Francisco Cervantes** y por **Suzanne Clark**, presidenta de la Cámara de Comercio de Estados Unidos con una agenda que se centró las facilidades para atraer nuevas inversiones y energía limpia. En Santander, España, el presidente del PRI, **Alejandro Moreno Cárde-**

El país musulmán va a destinar más de tres trillones de dólares al Turismo

nas, expuso en el Congreso Nacional de Jóvenes la misión y alcances del Frente Amplio por México y afirmó que la sociedad civil apoya la conformación de un gobierno de coalición a partir de 2024. Presentó en ese foro los resultados de un proceso político inédito en México entre PRI, PAN y PRD para elegir con el uso de la tecnología a quién encabezará su candidatura para las próximas elecciones federales al recolectar más de tres millones de firmas. A propósito del PRI le comento que en el Senado esa fuerza política podría sumar a **Nancy de la Sierra Arámburu**, con lo que llegaría a nueve integrantes en la Cámara Alta. Al inicio de la legislatura, De la Sierra llegó representando al PT. Nos dicen que el anuncio oficial se dará la próxima semana. La insurtech WOOQ, que lleva **Margarita Zepeda Porraz**, es una de las primeras firmas mexicanas que se sube a la Inteligencia Artificial, no sólo para transformar la manera en que operan los seguros, sino también con cambios en la contratación de pólizas en línea que requiere apenas tres minutos. Ese tipo de aplicaciones se presentaron en el INBOUND, de Boston, y el IBM TechXchange, de Las Vegas, donde la conversación giró en torno al crecimiento de la IA en varios sectores. A quien parece que se le empiezan a juntar los problemas es a **Federico Sarabia**, quien se sigue ostentando como presidente del Consejo de Administración de Cruz Azul e insiste en mantener ilegalmente el control de la planta en Jasso, Hidalgo, a través de algunos disidentes de la cooperativa autodenominados "la resistencia" cuando varios tribunales han desconocido su titularidad.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA